
tätigen unseres Bezirkes werden ihre Zustimmung zum Rechenschaftsbericht 
dadurch bekunden, daß sie unter der Führung unseres marxistisch-leninisti
schen Zentralkomitees dafür auch weiterhin ihre ganze Kraft einsetzen. (Star
ker, anhaltender Beifall.)

Tagungsleiter Kurl Hager: Das Wort erhält Genossin Barbara Zeuske, Par
teisekretär im VEG Pflanzenproduktion Leppin.

Barbara Zeuske, Parteisekretär im VEG Pflanzenproduktion Leppin: Liebe 
Genossinnen und Genossen! Werte Gäste! Es ist für mich als Parteisekretär 
des VEG Pflanzenproduktion Leppin, Bezirk Neubrandenburg, eine große 
Ehre, Delegierte des IX. Parteitages zu sein. Es ist bisher mein größter Auf
trag, den ich durch die Partei erhalten habe, und ein wunderbares Erlebnis, 
unter Tausenden Delegierten hier in diesem schönen Palast des Volkes mit
beraten zu dürfen über den weiteren Aufbau des Sozialismus und Kommu
nismus in unserer Republik.

Seit den Parteiwahlen bin ich Parteisekretär in unserem Betrieb, einer der 
jüngsten Parteisekretäre der Pflanzenbaubetriebe unseres Bezirkes und Mit
glied der Bezirksleitung. Vorher habe ich mehrere Jahre aktiv in der FDJ 
gearbeitet. 1974 delegierte mich die Partei zur Bezirksparteischule.

Mich hat der Bericht des Zentralkomitees, den Genosse Erich Honecker 
erstattete, sehr beeindruckt. Dem Bericht des Zentralkomitees und den Doku
menten unseres Parteitages gebe ich meine volle Zustimmung. Mein eigener 
Entwicklungsweg und der vieler junger Menschen meines Alters, die Ent
wicklung unseres Betriebes und des ganzen Bezirkes beweisen: Die Bilanz 
seit dem VIII. Parteitag ist gut. (Starker Beifall.)

Wir können in unserem Betrieb mit Stolz nachweisen, daß sich der Kurs 
unserer Partei, wie er in der Hauptaufgabe als Einheit von Wirtschafts- und 
Sozialpolitik festgelegt ist, voll und ganz bewährt hat. Unsere Werktätigen 
vertrauen auf diese Politik. An der Bilanz, die wir ziehen können, wird sicht
bar, daß sich gute Arbeit im Kleinen in großen Fortschritten summiert. Auch 
unsere Kollektive haben das Ihre dazu beigetragen. Die Ziele des Fünfjahr
planes wurden erfüllt und in den wichtigsten Positionen überboten.

In unserem Territorium haben sich nach dem VIII. Parteitag bedeutende 
gesellschaftliche Veränderungen vollzogen. Wir sind bei der Intensivierung 
auf dem Wege der Konzentration und Spezialisierung einen wesentlichen 
Schritt vorangekommen. Nachdem unsere 3 VEG mehrere Jahre mit Erfolg 
kooperierten, haben wir Anfang des Jahres 1974 als Spezialbetriebe das VEG 
Pflanzenproduktion und die VEG Tierproduktion Ballin und Dewitz gebil-
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